



Robert Salmon.

Robert Salmon, président directeur général de « France-Soir », est né le 6 avril 1918 à Marseille. Il est une des plus brillantes figures parisiennes. Ancien élève de l'École Normale supérieure, il est également diplômé des Sciences politiques et licencié en droit. Il fait son service à l'École d'artillerie de Fontainebleau et prend part, pendant la guerre de 1939-1940, à la campagne de Sarre ; fait prisonnier, il s'évade.

En novembre 1940, il fonde le mouvement « Défense de la France » et rédige jusqu'à la Libération le journal clandestin du même nom. En 1943, il crée le Comité parisien de Libération, fait partie du Comité de la presse clandestine et, en 1944, est membre de la Commission de la Justice et de la Commission des Comités départementaux de Libération du C. N. R. (Conseil National de la Résistance).

Après la Libération, il a exercé son activité tant dans le domaine professionnel que sur le terrain politique. C'est ainsi qu'il a été membre de l'Assemblée consultative et conseiller municipal de Paris, vice-président du Conseil général de la Seine et député à la Constituante.

Robert Salmon occupe actuellement les fonctions de président du Franpar qui édite « France-Soir », « France-Dimanche » et « Elle » et qui possède 50 % des parts de « Paris-Presse ». Il est également secrétaire général de la Fédération de la Presse, président de la Société professionnelle des Papiers de Presse, vice-président de l'Association de la presse démocratique, et secrétaire général du Comité d'action de la Résistance.

Robert Salmon a connu sa femme dans la Résistance à laquelle elle prit une part très active. Ils mènent aujourd'hui une vie simple, avec leurs quatre enfants, dans l'ancien P. C. de la clandestinité, près de Montmorency, dont ils ont fait une charmante résidence.